



## SAE y los emblemáticos

Señor Director:

Muchos líderes de opinión y autoridades han dicho o insinuado que la dramática baja de interés de la población para postular a liceos emblemáticos, y su consiguiente baja de rendimiento académico, sería responsabilidad del Sistema de Admisión Escolar (SAE) y el fin a la selección por mérito académico. Sin embargo, las postulaciones de los estudiantes al SAE desmienten categóricamente esta afirmación.

El SAE se implementó por primera vez en la Región Metropolitana el año 2019, donde se recibieron las postulaciones hasta septiembre del mismo año. En ese proceso, el Instituto Nacional ofreció 584 vacantes para su principal nivel de ingreso (séptimo básico), pero recibió solo 531 postulaciones en alguna preferencia. El Instituto Nacional, al recibir menos postulantes que las vacantes ofrecidas, no tuvo ni selección ni azar, sencillamente todos los que postularon fueron admitidos.

En 2019, antes de la implementación del SAE en la Región Metropolitana, los liceos emblemáticos ya estaban en una profunda crisis.

JOSÉ CORREA  
RAFAEL EPSTEIN  
JUAN ESCOBAR

Académicos de Ingeniería Industrial, U. de Chile